

Semaine correspondante.	1893....	\$ 67,250
"	1892....	87,165
"	1891....	117,116
"	1890....	170,857
"	1889....	183,200
"	1888....	60,425
A la même date	1893.....	\$4,271,155
"	1892.....	2,996,627
"	1891.....	3,992,809
"	1890.....	2,710,647
"	1889.....	2,359,629
"	1888.....	2,865,315

La Construction

Contrats donnés pendant la semaine terminée le 7 juillet 1894

Chez M. CASIMIR ST JEAN, architecte.

Rue Mentana.—Une bâtisse à 3 étages, deux logements.

Maçonnerie, Marcelin Paquette.

Charpente et menuiserie, Francis St-Jean.

Couverture, le propriétaire.

Plomberie, do

Brique, O. Deguise.

Peinture et vitrerie, Achille Carrière.

Propriétaire, M. Latourelle.

NOTES

La ville de Lachine propose le vote d'un règlement l'autorisant à emprunter les fonds nécessaires pour la construction d'une station de pompes, d'une allonge à l'hôtel de ville, et d'un système d'égouts.

Le conseil de ville de St. Henri de Montréal demande des soumissions pour asphalté.

La compagnie du Lac-St-Jean fait construire à Limoilou un abri de 200 pieds de long, où l'on réparera les wagons qui ne pourront trouver place dans les usines à Québec.

On a commencé, il y a un mois, des réparations importantes à l'église de Lennoxville. A l'extérieur de nouvelles fondations sont posées. L'intérieur est remis à neuf. On érige aussi en même temps une nouvelle sacristie. Les travaux sont faits à la journée sous la surveillance de M. J. B. Verret, architecte, qui a préparé les plans.

On demande des soumissions pour la construction d'une maison d'école au village de St-Canut. S'adresser au secrétaire trésorier.

On est à construire une jolie station pour le chemin de fer du Nord à Ste-Julienne.

M. Wm McLea Walbank reçoit en ce moment des soumissions pour la construction d'un cottage à la Côte St-Antoine pour M. John Lockhart ainsi que pour une bâtisse, magasin et logement, sur la rue Notre-Dame Est, pour la succession Moses Malone.

MM. Roy & Gauthier, architectes, de Montréal ont en préparation les plans d'une église pour le Grand Calumet et d'une autre église pour Eganville, Ont., et d'un orphelinat pour la ville de Sorel.

PETITES NOTES.

L'odorat de l'éléphant est si délicat qu'il peut sentir un être humain à la distance de 1,000 verges.

On a inventé une machine à laver les planchers, qui lave, frotte et assèche en une ou deux opérations.

La Chine est le pays où l'on élève et où l'on consomme le plus de canards. Sur quelques fermes de canards on en élève jusqu'à 50,000 par année.

On dit qu'un musicien italien vient d'inventer un système de notation musicale qui permet de se passer complètement des dièses et des bémols.

Si la population de l'Amérique était aussi dense que celle de l'Europe, elle contiendrait autant d'individus qu'il y en a actuellement dans le monde entier.

Les bouchers en gros qui abattent les animaux et les revendent aux détaillants en carcasse sont connus aux halles de Paris sous le nom de "Chevillards."

Dans quelques temples hindous du sud de la péninsule indienne, la collecte est faite par un éléphant qui passe parmi les fidèles portant un panier dans sa trompe.

De 1850 à 1858, pendant la fièvre de l'or en Californie, on estime que la production annuelle des cartes à jouer aux Etats Unis est montée au chiffre de 9,000,000 de paquets. A

Un nouveau produit sucrant, la *dulcine*, est, dit-on, 225 fois plus sucré que le sucre. On ne l'emploie qu'en pharmacie; il serait dangereux dans la consommation ordinaire.

On dit que l'on est arrivé à fabriquer, à Boston, des jantes des roues de vélocipèdes en papier mâché. Puisque l'on a déjà des roues de wagons, pourquoi pas des roues de vélocipèdes?

Le liquidateur de la Compagnie du Canal de Panama vient de reconstituer une compagnie nouvelle, au capital de \$12,000,000 pour achever les travaux du canal et lui a transporté les droits et privilèges de l'ancienne compagnie.

Une société s'est formée en France, pour promouvoir le creusement d'un canal maritime entre la baie de Biscaye et le Méditerranée, dit de l'Entre-deux-mers. Elle a organisé un concours de projets parmi les ingénieurs. La longueur du canal serait de 290 à 320 milles et le coût de \$200,000,000 à \$300,000,000.

On a donné à une rue de Paris le nom de rue Antoine Carême, en l'honneur du célèbre cuisinier du 18^{ème} siècle. Ne vaut-il pas mieux, en effet, dit à ce propos un confrère parisien, d'honorer la mémoire d'un homme qui a fait bien vivre ses contemporains, que celle des hommes qui en ont fait tuer par centaines et par milliers?

Une concurrence à la crémation.

Un organe spécial de l'industrie croque-mortuaire propose de substituer le verre au bois, dans la confection des cercueils. "Le verre isolerait les cadavres, leur permettrait de se momifier

tranquillement; de plus, la terre cesserait de véhiculer des miasmes putrides; c'est-à-dire que tout le monde, morts et vivants, y gagneraient."

Ainsi s'exprime judicieusement l'organe prospectus en question, qui gâte malheureusement cette dialectique par un horrible calembour: "Désormais, s'écrie-t-il, on dira indifféremment verre de bière et bière de verre!"

Brrr! on est gai dans l'industrie des pompes à bière—nous voulons dire des pompes funèbres.

La *Petite Gironde* de Bordeaux a organisé une course d'un nouveau genre, c'était une course entre trois chevaux attelés, trois coureurs à pied et trois coureurs montés sur des échasses. La distance à parcourir était de 250 milles; la piste passait par Libourne, Bergerac, Mussidan, Périgueux, Angoulême, Cognac, Saintes, Blaye et revenait à Bordeaux. Le départ eut lieu le jour de l'Ascension. Deux compétiteurs seulement achevèrent la course, le cheval Charlatan, en 62 heures et 27 minutes battant de 28 minutes seulement le coureur sur échasses, Fauconneau. Le cheval et l'homme sont arrivés en bonnes conditions, sans surmenage.

On a commencé à fabriquer de la glace artificielle au moyen du froid intense produit par l'expansion subite de l'air comprimé; puis à l'air, on a substitué d'autres gaz; le dernier perfectionnement consiste à employer de l'ammoniaque anhydre, liquéfiée qui s'évapore à une basse température; c'est-à-dire que l'on obtient le froid par la vaporisation d'un liquide. Maintenant, on propose d'utiliser aux Etats-Unis, le gaz naturel dont l'expansion, au sortir du puit, permettrait de faire assez de glace pour approvisionner les états de l'Ohio et de l'Indiana, avec le même élément qui fournit le calorique à la plus grande partie de l'industrie de ces deux états.

EPICERIES

Sur 77 échantillons de saindoux soumis à l'analyse du département du Revenu de l'Intérieur, 33 ont été déclarés falsifiés et 6 douteux.

Les épiciers et les bouchers de Winnipeg discutent l'opportunité de prendre un demi-congé chaque semaine, pendant les mois de juillet et août.

Une grève s'est déclarée parmi les pêcheurs employés par les fabricants de conserve de saumon de la rivière Skeena, Colombie Anglaise.

La pêche du homard, sur la côte de la Nouvelle Ecosse paraît avoir été mauvaise cette année. Les pêcheurs de morue se plaignent également de la rareté du poisson.

Un cultivateur est-venu l'autre jour, dit le *Bulletin* de Collingwood, Ontario, vendre plusieurs tinettes de beurre à T. N. Brown & Cie. Cette maison vend généralement le beurre à la tinette; mais ayant besoin dans le moment d'une tinette pour détailler, on en prit une de notre cultivateur. Tout alla bien jusqu'au moment où, en approchant du fond, on trouva un morceau de madrier pesant six livres proprement emballé, avec trois livres de beau sel bien propre.

Nous rappelons à nos abonnés que le prix de l'abonnement est strictement payable d'avance.